Straßenmalfest in Ronneburg für Kinder

Probesitzen in der Feuerwehr möglich

Ronneburg. Am Mittwoch hatte die Ronneburger Wohnungsgesellschaft mbH (RWG) zum mittlerweile 14. Straßenmalfest nach Ronneburg eingeladen. Unter dem Motto "Mein Superheld" konnten alle Kinder von zwei bis sieben Jahren ihre Eindrücke und Gedanken mit bunter Kreide auf den Asphalt malen. Die extra für diese Veranstaltung gesperrte Straße im Wohngebiet Am Sperlingszaun verwandelte sich in kürzester Zeit in ein riesiges buntes Meer von Bildern, heißt es in einer Mitteilung der Wohnungsgesellschaft.

Nach Fertigstellung der Kunstwerke stärkten sich die kleinen Künstler bei Würstchen, Eis und Limonade. So mancher Teilnehmer wurde im Anschluss beim Kinderschminken selbst zur Leinwand oder tobte sich auf der großen Hüpfburg aus. Weitere Attraktionen waren auch ein Rennwagen und das Einsatzfahrzeug der Freiwilligen Feuerwehr Ronneburg, in dem die Kinder Probesitzen und für den Ernstfall üben konnten.



Straßen bemalen ausdrücklich erlaubt. Foto: Peter Michaelis